

Dr. med. Alexander Truschkat verstärkt RehaCity Basel und die Klinik Salina

Rheinfelden, 1. April 2025 - Die Reha Rheinfelden freut sich, Dr. med. Alexander Truschkat als neuen Leitenden Arzt im Bereich Konservative Orthopädie begrüßen zu dürfen. Er wird seine Tätigkeit in der RehaCity Basel und in der Klinik Salina in Rheinfelden aufnehmen. Damit verstärkt die Reha Rheinfelden ihr ambulantes und stationäres medizinisches Angebot für die Gesundheit des Bewegungsapparates.

Fachkompetenz für zwei starke Standorte

Dr. Truschkat bringt langjährige klinische Erfahrung in der orthopädischen Chirurgie, Traumatologie und Rehabilitation mit. Er ist Facharzt FMH für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates, Praktischer Arzt und zusätzlich spezialisiert auf interventionelle Schmerztherapie (SSIPM) und verfügt über eine breite Expertise in der Behandlung von akuten und chronischen Erkrankungen des Bewegungsapparates sowohl im ambulanten wie auch im stationären Bereich.

Seine Aus- und Weiterbildung absolvierte er an der Ludwig-Maximilians-Universität München und an verschiedenen renommierten Kliniken in der Schweiz. Zuletzt war er als Leitender Arzt der ARTHRO Medics AG in Basel und als Standortleiter in Rheinfelden tätig. Frühere Stationen umfassen leitende Funktionen in der muskuloskelettalen Rehabilitation, unter anderem in der aarReha Schinznach.

Ganzheitliche Betreuung von Patientinnen und Patienten

Zu seinen medizinischen Schwerpunkten gehören die gesamte konservative Orthopädie, Schmerztherapie, eine sportorthopädische Begleitung, die rehabilitative Nachsorge sowie muskuloskelettale Begutachtungen. Durch die enge Zusammenarbeit mit operativ tätigen Kolleginnen und Kollegen und sein interdisziplinäres Denken und Handeln setzt er auf ganzheitliche Therapieansätze zum Wohle der Patientinnen und Patienten.

Weitere Informationen

Prof. Dr. med. Leo Bonati, CEO und Med. Direktor

Tel. +41 (0)61 836 52 31, chefarztsekretariat@reha-rhf.ch



Dr. med. Alexander Truschkat
Facharzt FHM für Orthopädie Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates FMH,
SSIPM, Praktischer Arzt
Leitender Arzt Salina, RehaCity Basel
Konservative Orthopädie (Swiss Orthopaedics, SSIPM, APO, SANTH)

Reha Rheinfelden – Bedeutende Institution

Als führendes Rehabilitationszentrum für Neurologie, Orthopädie und Geriatrie sowie für internistisch-onkologische und psychosomatische Rehabilitation sieht die Reha Rheinfelden ihre Hauptaufgabe darin, Patientinnen und Patienten mit Hilfe modernster Therapien auf ihren Weg in Alltag, Familie, Gesellschaft und Beruf zurückzuführen.

Die Klinik deckt mit einer erstklassigen Infrastruktur die gesamte Rehabilitationskette ab, mit einer Rehabilitativen Intensivstation, einer Station für Schwerbetroffene, den Bettenstationen, einem Neurologischen Tageszentrum und dem Ambulanten Zentrum CURATIVA.

Als attraktive Arbeitgeberin beschäftigt sie rund 720 Fachpersonen. Den jährlich über 2'400 stationären Patienten stehen 204 Betten in Privat-, Halbprivat- und Allgemeinabteilungen zur Verfügung. Rund 8'800 Fälle werden im CURATIVA Das Ambulante Zentrum der Reha Rheinfelden jährlich betreut.

Spezialärztliche Sprechstunden, eine Memory Clinic, ein Pädiatrisches Therapiezentrum, das Europäische Zentrum für Sklerodermie sowie ein Kurszentrum und eine eigene wissenschaftliche Abteilung ergänzen das umfassende Angebot.

Die Reha Rheinfelden ist eine privatrechtliche Stiftung auf gemeinnütziger Basis mit öffentlichen Leistungsaufträgen. Sie pflegt langjährige Kooperationen mit Spitälern, Organisationen und Institutionen aus dem Sozial- und Gesundheitswesen. Sie ist Mitglied von SW!SS REHA und Swiss Leading Hospitals. Die Reha Rheinfelden wurde 2021 und 2024 nach dem EFQM-Modell mit dem Status «herausragende Organisation» mit 4 Sternen ausgezeichnet.

www.reha-rheinfelden.ch

Salina Medizin AG

Die Salina ist das Kompetenzzentrum in der Nordwestschweiz für Prävention, Behandlung und Rehabilitation des Stütz- und Bewegungsapparates. Die Rehaklinik bietet patientenzentrierte Rehabilitationsleistungen mit ganzheitlichem Behandlungsansatz und hoher Qualität der Pflege. Das breite, ambulante Leistungsspektrum vereint Fachexperten verschiedener Disziplinen an einem Ort. Ergänzt wird es durch ein interdisziplinär arbeitendes Schmerz- und Rückenzentrum und medizinische Angebote an weiteren Standorten im Fricktal. Darüber hinaus unterhält die Salina eine hausinterne Spitex-Organisation, die sowohl Kurgäste wie auch Residenzbewohnende im Park-Hotel am Rhein beim Genesungsprozess und bei Mobilitätseinschränkungen unterstützt.

www.salina-reha.ch

Park-Hotel am Rhein AG

Das Traditionshaus versteht sich als Kur-, Medical Wellness- und Ferienhotel und bietet insgesamt 33 Hotelzimmer mit Blick auf den Rhein oder den Park. Daneben beherbergt das 4-Sterne-Hotel 23 Seniorenresidenzen sowie die Salina Rehaklinik unter einem Dach. Nebst der Restauration für die Hausgäste in den drei à la carte-Restaurants, das Belle-rive, die Rheinterrasse und das Park-Café wird auch die Vista-Gastronomie rund um die Wellness-Welt sole uno von der Küche des Park-Hotel am Rhein betrieben. Für Seminare und Tagungen bis zu 50 Personen sowie für Firmen- oder Familienfeiern bis zu 150 Personen bietet das Hotel die entsprechenden Räumlichkeiten und den perfekten Service.

www.park-hotel.ch